



Freitag, 30. Mai 2025

52. Jg., KW 22, S. 8

„Ich bin ein getriebenes Huhn“ – wie Karin Guder den Wundern der Natur nachspürt

– AUSZÜGE –

Überall in ihrer Wohnung stehen sie: gerahmt, gestapelt, nebeneinander gelehnt – Bilder von Muscheln. Manche zart und fast durchscheinend, andere schwer, plastisch, fast wie lebendig.

[...]

Doch bei ihrer neuen Ausstellung „Die schönen Wunder“, die am 30. Mai um 19 Uhr in der Alten Kirche Hornau feierlich eröffnet wird (mit einführenden Worten von Autor Thomas Berger), zeigt sich eine neue Facette ihres Schaffens.

[...]

Besucher erwartet eine poetische Reise durch belebte und unbelebte Naturwelten [...].